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La séance démarre selon la convocation à 20h00 à la salle 201 du collège de l’Ochette. 
 
Le conseil d’établissement de l’AISMLE est composé des membres présents dans le tableau ci-dessous. 
 

Représentants des autorités communales 

Gonus Christine (GC) AIMSLE 
Conseil intercommunal christine.gonus@varoenergy.com  Présente 

Présidente du conseil d’établissement 

Egli-
Anthonioz 

Nicole (EN) AISMLE 
Conseil intercommunal eglianthonioz@gmail.com   Présente 

Vice-présidente du conseil d’établissement 

Seitenfus Laetitia (SL) AISMLE 
Conseil intercommunal laetitia.seitenfus@gmail.com  Présente 

Secrétaire du conseil d’établissement 2023 – 2025 

Roussel Eric (ER) AISMLE 
Comité de direction eric.roussel@aismle.ch  Présent 

Secrétaire du conseil d’établissement 2022 – 2024 - 2026 

Représentants des professionnels actifs au sein de l’établissement scolaire (EPMLE et ESMLE) 

Streit Cécile (SC) EPMLE Enseignante cecile.streit@edu-vd.ch  Excusée 

Zysset Sophie (ZS) EPMLE Directrice sophie.zysset@vd.ch  Présente 

Ribet Rachel (RR) ESMLE Enseignante rachel.ribet@edu-vd.ch  Présente 

Moullet David (MD) ESMLE Directeur david.moullet@vd.ch  Excusé 

Représentants des parents des enfants scolarisés à l’EPMLE et à l’ESMLE 

Ismali Shqipe (IS) Lucens  bunjamin_ch@hotmail.com  
Présente 
 

Habegger Etienne (HE) Moudon  etiennehabegger@bluewin.ch  Présent 

Ombelli Céline (OC) Moudon  combelli@hotmail.com    Présente 

Potenza Daniela (PD) Lucens  daniela.potenza@bluewin.ch Présente 

Représentants des milieux et des organisations présents dans le cercle AISMLE et concernés par la vie de l’établissement 
scolaire 

Grandjean Michelle (GM) 
Présidente 
APE, Lucens, Moudon et environ 

lucens@ape-vaud.ch Présente 

Baroni Florence (BF) Conservatoire de la Broye info@conservatoiredesregions.ch Présente 

Delbrouck Philippe (DP) 
Directeur 
Fondation Cherpillod 

p.delbrouck@fondationcherpillod.ch Excusé 

Mayor Sylvain (MS) 
Remplace C. Aellen 
Handball Club Moudon 

info@moudon-handball.ch Présent 

 
 

1 – Adoption du PV de séance du 12.10.2023 

 
Le PV est accepté à l’unanimité. 
 1 abstention  
 

2 – Courrier 

 
Pas reçu de courrier postal. 
 

3 – Retour sondage ateliers « Cyberfûtés » effectués en 2023 

 
SL nous fait un retour des ateliers « Cyberfûtés » Du côté des élèves, il est positif et elle a pu lire des commentaires agréables. Du 
coté de l’intervenant également le retour et positif et la thématique pertinente. ZS relève que les enseignants sondés ont 
appréciés. GC indique que ces ateliers sont au Budget 2024 et s’ils le peuvent, seront reconduit de façon pérenne. 

 
SL souligne que le canton n’est pas en accord avec le prestataire proposé par le CE pour ces ateliers car ils interfèrent avec « action 
innocence » et qu’il est compliquer de présenter des ateliers supplémentaires. Un sondage permettrait d’avoir un retour des PSPS 
à ce sujet.  Il existe cependant l’atelier No 15 pour lequel nous attendons un devis pour 8 classes. M. Weber n’ayant pas répondu 
au délai fixé du 08.02.2024 SL le relancera. 
EAN demande pourquoi ces ateliers sont « non-Valide ». ZS nous explique que le prestataire n’est ni cautionné, ni validé pour 
donner pour donner ces ateliers.  
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CG propose de voter entre 2 options : 1 attendre retour des offres de M. Weber ou 2 – Le conseil d’établissement écrit pour aller 
plus haut. Résultat du vote : point 1 à la majorité.  
CG Fin de ce point 
  
  

4 – Pérennisation des ateliers « Cyberfûtés » pour les 7P  

 
 
CG - Le point 3 de l’ordre du jour répond à ce point 
 
 

5 – retour du sous-groupe de travail (29.11.2023) : pistes projets 2024 

 
Un membre  indique qu’il a rencontré les enseignants et qu’il est en attente de leur retour.  
 
SL présente 3 projets et les points à considérer :  

- Le projet « Conférence » - tout de suite mis de côté car beaucoup d’énergie et peu de parents 
- Le projet « Géographie/citoyenneté et conseil communal » : Il en ressort un intérêt des enseignants - synergies local  
- Le projet « Brochure » :  sonder le corp enseignant – sonder les élèves –comment organiser les brochures – inclure les 

parents en les invitants 
 
 
 

6 – Allocation du Budget du CE pour 2024 

 
Plusieurs propositions sont évoquées :  

- SL suggère de l’utiliser dans le cadre d’une « fête » avec des stands – en dehors des séances traditionnelles.  
- EAN relève que le coût de l’évacuation des déchets est de Fr. 13'000.- et qu’un évènement en lien avec ce sujet serait 

peut-être une piste.  ZS indique que des ateliers sont déjà donnés pour les 2P et 5P par la COSDEC et rend attentif au fait 
qu’ils ne peuvent peut-être pas intervenir dans les écoles. 

- SL propose d’organiser des postes parents/enfants. CG soulève le problème du travail préparatoire. 
- ZS explique qu’il existe à Moudon la fête des pays et un repas d’intégration à Lucens / GC soumet l’idée de rajouter le 

budget à un évènement existant 
- RR attire l’attention sur la difficulté d’occuper les enfants les 2 dernières semaines de fin d’année. Une aide financière 

pourrait aider. Un post sur les réseaux sociaux a été publié afin d’inciter des associations, des établissement sportifs ou 
autres à venir présenter leurs activités – une initiation à la langue des signes est évoquée. 

 
GC   clôture en indiquant que nous nous positionnerons sur ce point à la prochaine séance. 
 
 

7 – Divers et propositions individuelles 

 
EH donne un retour de la soirée des parents du 17.01.2024. La fréquentation est en baisse avec seulement 4 parents dont un 
membre du CODIR. Il précise que la participation d’un membre du CODIR a permis de répondre a beaucoup de points discutés. 
Les problématiques évoquées ont été :  

- Les trottinettes interdites, mais pas de place pour les ranger 
- Les repas – sujet largement discuté (attente de vrai remontées autre que « ce n’est pas bon » 
- Horaires des transports 
- Les UAPE : beaucoup de turnover  
- La sécurité – Collège du Fey 

 
CG remercie pour le retour et relève le manque d’investissement des parents et la difficulté des plannings de fin d’année. Elle 
propose également d’essayer de mieux communiquer sur les dates de ces séances. Peut-être que les enseignants peuvent le 
rappeler par le biais des enfants. 
IS indique que certains groupes de parents n’ont rien à dire en comparaison à ce qui se fait dans leurs pays d’origine. 
IS propose de lier la soirée des parents avec les réunions des parents mais souligne que là aussi la fréquentation baisse. 
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CG suggère d’inviter un membre du CODIR à chaque soirée des parents. Le CE posera la question lors de la prochaine séance du 
Conseil Intercommunale de l’AISMLE d’avoir la possibilité de compter un membre du CODIR à chaque soirée des parents. Le quart 
des parents ayant fait la demande dans la séance du CE de pouvoir pérenniser cette présence appréciée lors de la séance du 
17.01.2024. 
ZS indique qu’elle peut diffuser les dates des soirées des parents aux différentes séances qu’elle aura. 
 
GC reporte ce point au mois de juin  
Plus de proposition individuelle  
 
Divers :  
 
 ZS explique que les Portakabin de Lucens seront déplacés à Moudon sur la zone d’herbe 
OC indique que la Société de Gym de Moudon fête ses 150 ans et demande s’ils peuvent faire de la Pub via les écoles. ZS confirme 
 
 

8 – Date de la prochaine séance 

 
La date retenue est le 16 Mai 2024 à 20h00 dans la salle d’étude vers le réfectoire de la Nouvelle Ochette. 
 
La séance est levée à 21h40 tous les points ayant été discutés. 
 
 
 
 
       La Présidente    le Secrétaire 
 
 
 
 
       Christine Gonus    Eric Roussel 
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